
 

 

 www.csp.ca 

Procès-verbal - conseil d’établissement de l’école Madeleine-

Brousseau tenu le lundi 18 juin 2018 à 17 h 30 au salon du personnel 

Julie Mazerolle, présidente, Nicole Vaillancourt, parent, Maxime Bazinet, représentant au Comité de 

parents, Alain Boissé, substitut au Comité de parents, Samuel Busque, parent, Annik Paradis, 

enseignante, Chantal Beauclair, enseignante, Josée Monfils, enseignante, Julie Roy, technicienne au 

service de garde, Marie-Claude Grignon, secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

 

1. Mot de bienvenue  

Madame Julie Mazerolle, présidente, ouvre la rencontre, il est 18 h 08. Elle souhaite la bienvenue aux 

membres. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Ajout : Tirelire d’Halloween au profit de J’ai faim à tous les jours au point 14 

L’ordre du jour avec l’ajout est adopté sur proposition de Julie Roy. 

CE-54-2017 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 23 mai 2018 

Correction au point 6 : apprécié sans « e » 

Le procès-verbal modifié est adopté sur proposition de Maxime Bazinet. 

CE-55-2017 

4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

 

5. Parole à la technicienne du service de garde 

Madame Julie Roy, technicienne au service de garde, présente : 
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 Le calendrier des sorties devra être modifié puisque la journée des élections, le 1er octobre, devient 

une journée pédagogique, difficile de trouver un endroit pour plus de 200 élèves; 

 Les séances d’affectation pour les éducatrices se tiendront à la fin du mois de juin; 

 Le programme Boks sera de retour l’an prochain; 

 Belle équipe ça va bien. 

Un long échange s’ensuit au sujet du déplacement de plusieurs enfants vers l’école De la Passerelle 

et vers l’école De Bourgogne. 

 

6. Parole au directeur informations 

Monsieur Lemieux informe les membres que la collecte de sang se tiendra le 19 septembre prochain 

dans le grand gymnase de l’école. 

Il présente les activités qui se dérouleront tout au long de cette dernière semaine; remise de 

certificats, kermesse, cinéma ainsi que 2 spectacles de musique. 

Monsieur Lemieux dresse un portrait sur la situation de l’école en cette fin d’année : 

 L’équipe-école 2018-2019 est complétée 

 Ajout de classes 

 Locaux occupés à pleine capacité 

 L’équipe de professionnel demeure identique 

 Séance d’affectation à venir pour les TES 

 Service d’ergothérapie à réitérer. 

 

7. Parole au représentant du Comité de parents  

Monsieur Bazinet, représentant au Comité de parents, présente les sujets abordés lors de la 

dernière séance de ce comité tenue le 14 juin dernier. 
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 Bilan de l’année 

 Adoption du calendrier des rencontres de l’an prochain 

 Présentation du rapport annuel 

 Frais chargés aux parents 

 La loi 183 n’a pas été adoptée, il n’y aura pas d’élection scolaire avant 2020. 

 

8. Listes effets scolaires classe multi 3-4(approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier.  

Suite à l’adoption de la liste d’effets scolaires le 23 mai dernier, la liste d’effets scolaires s’est vue 

ajoutée une liste pour la classe multi 3-4. Les membres doivent approuver cette nouvelle liste. 

Sur proposition de Chantal Beauclair, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-56-2017 

Monsieur Lemieux informe les membres que la directive relative aux frais chargés aux parents a été 

modifiée par le ministère. Il est maintenant permis de demander une clé USB aux parents.  

Une clé USB a été ajoutée à la liste des effets scolaires des élèves de 5e année.  

Sur proposition de Chantal Beauclair, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-57-2017 

 

9. Cahiers d’exercices et frais chargés aux parents – Année scolaire 2018-2019 (approbation) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Les enseignantes apportent un complément d’information. 

Une période de questions s’ensuit. 

Sur proposition d’Alain Boissé, la proposition est adoptée à l’unanimité 

CE-58-201 
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10. Budget 2018-2019 (adoption) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. L’école est en bonne santé financière, nous ajoutons des 

services directs à l’élève. 

Sur proposition de Samuel Busque, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-59-2017 

 

11. Rapport annuel du conseil d’établissement (adoption) 

Monsieur Lemieux fait lecture de ce document qui relate le travail fait par le conseil d’établissement 

de l’école Madeleine-Brousseau pour l’année scolaire 2017-2018. 

Sur proposition de Samuel Busque, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-60-2017 

 

12. Bilan du Plan de lutte contre la violence et l’intimidation (adoption) 

Monsieur Lemieux présente ce dossier. Il fait lecture du document et apporte un complément 

d’information. Un échange s’ensuit entre les membres. L’école est tenue de rendre des comptes et 

de présenter un bilan du nombre d’interventions. 

Sur proposition de Maxime Bazinet, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CE-61-2017 

 

13. Dépôt projet ordre du jour AGA (discussion) 

Monsieur Lemieux présente l’ordre du jour de l’assemblée générale annuelle qui se tiendra le 6 

septembre prochain. 
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Un échange s’ensuit. On convient de publier cette rencontre par courriel à la fin de l’année, et d’en 

faire la publicité lors des deux spectacles de fin d’année. Ainsi, de nouveaux parents pourraient y 

être intéressés. Il y a deux postes à combler. 

 

14. Tirelire d’Halloween au profit de J’ai faim à tous les jours 

Monsieur Lemieux présente le dossier. Campagne de financement pour soutenir des élèves 

défavorisés de Chambly. 

Sur proposition de Madame Chantal Beauclair, la proposition est adoptée. 

CE-62-2017 

 

15. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 19 h 46. 

Il est proposé par madame Chantal Beauclair de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité.  

           CE-63-2017 

 

 

 

 

Madame Mazerolle, présidente    Monsieur Éric Lemieux, directeur 


